
Меня зовут Пастушенко Елена Владимировна.  

Я живу в городе металлургов - Мончегорске, Мурманской области и работаю в Кольской ГМК, 

компании «Норникель». 

Вот уже как 26 лет я электролизник водных растворов, основного производственного цеха 

электролиза никеля. 

Это работа тяжёлая и трудная. Но, несмотря на тяжёлый труд, я очень люблю и горжусь своей 

работой!  

Свою работу всегда выполняю добросовестно, профессионально, передавая опыт новым 

сотрудникам. За что дважды меня высоко отметили профессиональными наградами: 

1. В 2019г. - Благодарность от Губернатора Мурманской области «За вклад в развитие 

Кольского Заполярья»; 
2. В 2020г. - Почетная грамота Министерства промышленности и торговли РФ. 

 
В том году я стала участником Премии «Талантливая женщина в добывающей отрасли» и была 

очень счастлива, так как у меня открылось второе дыхание. 

Я долго думала, участвовать мне в этом году в премии или не участвовать. Потом всё-таки решила, 

вдруг, кому-то это поможет. 

 

По жизни, со мной всегда шагает мой девиз: 

Идти вперед по жизни смело, 
И никогда не унывать! 
Любить работу, верить людям, 
И руку помощи подать! 
 

 
Всё эти годы мне хотелось, чтобы наша смена была дружной и сильной, ведь, большую часть 

нашей жизни мы находимся на работе. Мы уже настолько друг к другу привыкли, что знаем 

каждого из членов семьи. Вместе переживали болезни, радовались семейным радостям. Но с 

другой стороны понемногу появлялась ненависть друг к другу. 

Радость, которая родилась во мне после участия в премии 2021г. обрела свою форму в виде идеи, 
которую мои дорогие коллеги поддержали и это стало, не побоюсь написать, нашей новой 

коллективной ценностью: 

Мною была подготовлена программа для корпоративов, было очень весело. Это помогло нам снова 
стать еще более дружнее и сплочённее. Но самое главное, что на этом наше совместное время 

препровождения не ограничивалось, у этой идеи была конкретная добрая цель – объединить 
коллег для помощи тем, кто в этом нуждается. Ведь, именно добрые поступки, я считаю, красят 

человека. Наш мир держится не на эгоистах, а на добрых людях. Совершая хорошие дела, мы 

делаем счастливыми не только других, но и себя. 

Именно так, мы стали собирать помощь для нуждающихся семьей с детками, одиноким 

пенсионерам, людям с ограниченными возможностями здоровья и оказавшихся в трудной 

жизненной ситуации.  

Мы собираем продукты, а также готовим «Добрые обеды» в воскресной школе «Светоч».          
Также была оказана помощь животным в местных приютах содержания бездомных животных.         

А еще, мы участвовали с коллегами в месячнике «Охраны труда и безопасности на производстве». 

 

Конечно, не люблю хвалиться, но я очень рада за всех своих коллег и горжусь тем, что у нас 

получилось!  

Нет сомнений, что впереди нас ждет еще очень много-много добрых объединяющих дел!  

И как же хорошо, что есть на свете доброта! Пусть у нас всё получится!  

 


